



## Elimina juez dos suspensiones más contra Tren Maya; queda 1

El Juez federal Adrián Novelo eliminó hoy dos de las últimas tres suspensiones que prohibían obras del subtramo Cinco Sur del Tren Maya, de Playa del Carmen a Tulum.

Novelo negó las suspensiones definitivas en los amparos 820 y 821 de 2022, promovidos por residentes de Quintana Roo, y por la asociación civil Cenote Republic.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/08/08/elimina-juez-dos-suspensiones-mas-contra-tren-maya-queda-1-local/>